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Réunion du 11 Février 2019 11/02/2020

Lieu : aux Forums à 18h00 ( Plaine ) ODJ : —————————————————————– - ajout de point
divers - AB Inbev Day Débrief - Débrief Raclette - Débrief Fosdem - Point Bar - Date nettoyage - TDPlaine
11/2 + TD 23mars CI - CKO - CARRE - Bal - Point Plaine - Calendrier Q2 : Bal - Semaine bleue - folklo -
MannekenPis - Projection photos - Roi des bleus - Vˆ2 - Cantus - Brassicole - Enferment Inter-Cercle /
TeamBuilding - Prix des fûts - Divers : Syllabus Cgéo

AB Inbev Day Débrief

None : Le rapport avec inbev va changer, il veulent vraiment qu’on vende + etmettre en place un system
de point ou si on a assez de points grosse fiesta. Faut pas s’étonner si les gros cercles s’y plient. pour
nous les futs c’est bon Dimitri : c’est ça la di� avec les grands cercle. chez nous les gens veulent payer
le moins pour se miner le plus None : Le vrai problème c’est qu’ils nous font des o�rent et on doit s’y
plier ou décliner. Et grâce aux points c’est weekend comité. mais faut avoir genre 16/18 points mais en
gros c’est se soumettre à toutes les o�res. Genre y va y avoir une o�re 7 futs de guinness. On va faire
quoi avec 7 futs de guines?. Bon au CI ils vont adapter l’o�re. genre même 2 futs de guinness ca le fait
pas. pour conclure inbev veut vraiment nous considérer comme de vrais bars. Antoine : en reu ace on a
pas arrêter de dire que c’est de la merdemais inbev a l’air d’en avoir rien à foutre. None : mais donc
vous étonnez pas si des cercles mettent des places pour des festivals à gagner c’est gràce à ça. Mais
donc la on a encore 24h pour accepter ou refuser l’o�re. on dit non? Antoine : mais on peut être dans
le programme et pas accepter les o�res None : oui mais ils vont mettre des trucs en places. Donc je
penses que nous ça va nous mettre dans la merde. Antoine : leur système change chaque année c’est
chiant

Débrief Raclette

None : on a été faire les courses avec amaury et lucas. Désolé pour la coupure de courant, le réparateur
était un gros beauf. niveau thune on est neutre, avec les bouteilles on s’est fait assez de benef pour
être aumilieu. Q : y avait il assez de bou�e? réponses : d’après les gens on dirait oui. None : et merci
aussi à ceux qui ont nettoyés les appareils. le nettoyage s’est fait assez vite.

Débrief Fosdem

Marie : déjà merci à tout le monde d’être venu aidé : niveau gain on est pas encore fixé, encore pleins
de trucs à reglé (bacs, cautions, paiements) None : mais t’as une idée ou pas? Marie : pour le moment
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11k, y a aussi le café . Ça serait entre 12k/15k Dimitri : mais on est pas a 11k Marie : sur le drive si Dimitri :
mais il manque touts les trucs de lucas marie : y a le club maté, les vidanges, les bacs, le café, tout ça à
recevoir. Niveau stock tout s’est bien déroulé. tout est bien partit. Par contre on aurait pt du faire de la
pub par rapport au coca cola free. Dimitri : On aurait du mettre en avance nos alternatives. Marie : on
en a parler en réunionmais les gens étaient bofs chauds et puis il était trop tard None : Mais les gens
au bar se sont fait engueuler pcq on en vendait pas alors que a 20 m il y avait du coca et du fanta. mais
c’étaient des cas isoler. Dimitri : askip y en a qui voulait absolument des canettes Marie : on a fait des
pertes. Le premier jours ça a bien été mais vu qu’ils n’étaient pas assez rempli les gens ne sont pas
revenu le deuxième jour. En plus le guacamole était pas ouf et y avait trop de végé et de vegan. Par
contre niveau stock eau on amieux gérer et on a repris l’eau du hs de l’année passée. niveaumaté il
restait un vingtaine qui a été donnée au HS. on va préparer une petite bou�e de remerciement. après
c’est vrai que les bières prises au ci pourrait etre consid&érer comme repas. None : et le fut fosdem !
Marie : ha non ca cétait un fut du cercle, pas dans notre budget. Marie : on a pensé a soit loué la cafet
soit aller dans un truc genre fondue à volonté ou autre . les gens font des blagues Marie : c’est bon
on fait rien alors Quentin : les trucs en bas du hs les gens commencent à raler faut les bouger. Marie
: c’est vrai, ce sont des bacs qui ne viennent pas de inbev. Donc ils ne viennent pas chercher il faut
rapporter nous mememais pour le moment j’ai la flemme (marie se fait pas mal intérrompre) Dimitri :
mon feedback c’est qu’on a perdu bcp avec le bar à pâte et le yoyo ouvert. Mais vu qu’on a perdu un
bar ça risque d’être chaud. Il faudra regler ça avec les prochains fosdems l’année prochaine : soit ne
plus vendre de sandwich, soit ouvrir un bar de plus pour les sandwichs pcq les gens voyaient la file et
avaient la flemme donc ne la faisait pas. Marie : le dimanche soir on avait 3 caisses de sandwiches a
3.80 pièces, Dimitri : je penses qu’on est en perte pure. Quentin : on peut rouvrir le janson les gens
: Nan ca fait chier. van vooren junior : un bar juste à boisson ça serait inutile Marie : mais les gens
qui veuelnt jsute à boire ça les videraient de la fille. Dimitri : un sandwich c’est rapide à donner un
truc dédier au sandwich ou genre une double file (une bou�e une boisson) permemttrait d’optimiser.
Quentin : ça risque d’être compliqué, on a déjà une file pour liquide et carte None : nonmais on a pu
se le permettre si on doit faire di�érement on fait di�éremnt. Je penses que mnt avoir 3 bars ça serait
mieux Marie : après il nous ont juste dit qu’ils aimeraient bien qu’on ouvre pas le bar la, et on a juste
dit d’accord. None : je suis sure qu’il y a moyen de trouver un compromis. Mais on doit avoir 3 bars pcq
la c’est trop long y a trop demondes. Dimitri : a chaque fois que je venais faire la file j’entendais des
gens se plaindre Antoine : on peut bouger le café de chez théo, on se met la et on met le café autre
part. Quentin : oui mais ils seraient aumeme endroit Antoine : oui mais 3 bars c’est déjà mieux Dimitri :
l’histoire de clube maté ce serait d’en faire un à la porte du campouce mais c’est un problème pour les
livraisons En bref il faut trouver une solution
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Point Bar

Antoine : alors pretd? st violentin? j’ai proposé pcq l’année passé ça passait bienmais on dirait que c’est
plus drole maribis : j’assume pas, ce qui s’est passé c’est que inès s’est plainte auprès de loulas(italien)
et donc ils se plaignet Dimitri : c’est le problème des gens qui sont choqués. Et donc au final juliette
matéo et tout étaiet d’accord donc on a annulé Antoine : ce qui était drole c’est que elle avait besoin
de l’aider de sa team avec des screens. Mais donc le bar vous voulez faire des pretd? la on va faire le
Calendrier maribis : on va faire un cubanisto avec psycho et un avec le cjc.

TDPlaine 11/2 + TD 23mars CI - CKO - CARRE

Antoine : un peitt point pour le td de ce soir? Shark : plus jamais de td avec la pharma ils ne foutent
rien. Dimitri : ils font attention à l’ulb au paiement ? pcq une fois j’ai payé 2 fois la sabam, un fois en
cache et une fois en liquide et ils ne m’ont pas rembourser, il faut demander à être rembourser. Il faut
faire attention quoi. Antoine : le td 23 mars il ne faut pas oublier, avec le CKO Shark : c’est quand notre
td charte? Antoine : je penses c’est pendant les délibés je crois # Diable HS: Quentin : RN avait parlé
d’acheter un diable, mais c’est cher, 220€None : vous en avez vraiment besoin d’un diable de brasseur?
Quentin Non None : ben c’est reglé pas besoin, prenez secondemain Florent : sinon au brico on a des
simples a 35€ Antoine : mais checkez un d’occasion pcq on sait jamais. None : Mais donc vous voulez
un diable ? Quentin : oui mais c’est pour partagez None : je vous ait dit, vous ne avez besoin d’un vous
le dite on achète Florent : mais le but c’est d’en avoir un bon pour aussi le fosdems None : pas con c’est
vrai, un bon diable nous sera utile. Mais 200€ c’est cher Quentin : pour l’inventaire du fosdem il y a
écrit 4 bacs de fritz fosdemmais ce sont ceux qu’on a rendu , pcq y en avait plus du tout au fosdem.
Donc c’est pas pour nous. (faute a maribis il s’excuse)

(Thierry fait dodo)

Bal

van voeren junior : On nous a demandé de changé la date du bal pcq y a déjà d’autres acti. mnt c’est
une semaine après, le 28 février Dimitri : les gars vous savez que c’est dans 2 semaines??? vvj : oui, la
on va voir le gérant de la salle pour regler le tout puis ce vendredi on lance l’event Marie : Vous allez
acheter au luxembourg ? vvj : oui oui on a déjà prévu ça pas de soucis. on arrange tout la, on aura une
sharing box pas share (700 phots imprimables) Marie : normalement c’est 500€ la c’est 200. vvj : vous
aurez les infos dans les plus brefs delais
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Point Plaine

Antoine : C’est juste pour mettre des mots sur ce qui s’est passé. en réunion ace on a appris que les
batiments construis ici sont illégaux. Ils ont fait ça pcq ils ont reçu les permissions de construire mais
ils n’ont pas la permission de lotir. Donc avant qu’on ait les batiemnts à coté de la jefke ils doivent
avoir les permissions de lotir donc ça va. À la base à coté de la jefke ils voulaient faire un truc de 13
étages et gros parking. Tout ceux invité à la réunion( ps, ecolo, . . . ) ont voté contre mais n’étaient pas
foncierment contr d onc un de ces 4 ça va nous tomber dessus. Marie : mais c’est quoi? Antoine : une
maison de retraite à la base. Marie :et il savent pour les soirées? ils veulent nous jarter? Antoine :
Baptise a dit que dans un avenir proche ça va. Le cgeo a proposer de vraiment defendre la plaine

Calendrier Q2 : Bal - Semaine bleue - folklo - MannekenPis - Projection
photos - Roi des bleus - Vˆ2 - Cantus - Brassicole - Date nettoyage

Antoine : La semaine bleu on la fait avant la semaine folklo?(09-13 mars). Je penses quemon année
on a fait ça Dimitri non on avait du retard Antoine: a oui c’est vrai Dimitri : j’aimerias bien remttre le
diplome bleu sur la table aussi Antoine : mais la on a déja le roi des bleus et la projection photo a faire
qu’on aurait fait pendant la semaine bleu Dimitri : après ces actis c’est amaury qui doit les faires donc
pas de raisons que ça se passe pendant la semaine bleu sinon ce serait amaury qui l’organise Antoine :
mais après ça va être dur personne voudra sortir et tout Dimitri : oui j’avoue. Maribis : l’année passée la
semaine bleu était après la folklo. et il y avait quandmeme dumonde Antoine : du coup? Dimitri : mais
c’est amaury qui choisi? Dimitri : ho mince on a oublié qu’il y avait le discord Antoine : au cas ou on en
fait pas la semaine bleu, vous êtes chaud une v2? None : honnêtement l’année passée juste après la
semaine folklo ça a été. Antoine : mais c’est fatiguant la semaine folklo quoi None : en plus on a fait une
bonne v2 pcq les bleus qui ne sont pas venu à la semaine folko sont venu à la v2. Antoine : et la semaine
avant la brassicole? None : nan y a le td le 23 ça serait leur enlever un jour. Donc si ils font un truc on
devrait compter Marie : mais la semaine de la brassicole c’est bien , ils vont boire à la brassi puis le
soire au cerlce je suis parti prendre un appel il a été décidé que ce erait la semaine après la folklo

Maribis : roi des bleus doit être avant la semaine folko pcq y a le rois des bleus pendant la folko Antoine :
c’est quand le roi des bleus? Dimitri : c’est amaury qui s’en occupe Antoine : v2 quand? maribis : février
c’est mort. Y en aura une a la semaine bleu déjà Antoine : le ils ne viendront pas car semaine après
le bal. Antoine : date de nettoyage, None? None : le mieux serait au plus tot. EN février il reste quoi?
Antoine : rien None : ce qui m’arrangerait serait que entre les deux. . . Franchement la il faut vraiment
faire qqch , la moissisure c’est l’Enfer, ça devient l’horreur Marie : et la semaine prochaine? None : ok je
vois, mais la il faut nettoyer et laver après car il va rester des taches dégueulasse sous les champignons
Marie : autant en faire mnt que les bals ont lieux pcq les gens sont moins chaud TD Van voeren : donc
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semainr pro lundi mardi ou mercredi ou y va Dimitri : pas lundi ou jeudi pcq lundi les gens sont chaud
et jeudi les gens veulent aller au dernier td. Marie : fait ça lundi comme ça on fait ça tout ensemble.
Toute façon peindre en général c’est au début d’année. Dimitri :moi quand j’étais bleu le cercle était
tout le temps ouvert. C’était une chouette ambiance None : j’ai envie que les gens viennet. Dimitri : tu
devrais les pieger en disant grosse soirée marcel : je propose que les gens qui vienent aider ont un fut
après. None : pas con. Maribis : pt pas au tdmais le bar mets un Marie : le lundi 17 et le mardi 18? None :
un fut après chaque fois? les gens : ok None : comment j’accède à l’argent ? Dimitri : les comptes sont a
vides et puis je dois déposer les 32 k qui sont chez moi. mais sinon tqt j’ai la carte None : ok, mais et
sur amazon? les gens recommendent d’uiliser prime None : ok Antoine : notte pour le 17 Marie : pas
besoin de directement annoncer 2 jours pour + motiver les gens Antoine : note pour le 17 None : et je
suis aussi chaud refaire la devanture du barsmaribis : et il faut ausssi déboucher le tuyeau de la pompe
None : et le fut au cercle pour le fosdem il faut encore payer 15€. On a fait comme les bières spécials
gratuit pour les gens “normaux” marie : et vous avez touché à des bacs pleins de spéciales ? None :
normalement nonmais on peut pas garantir que des gens ont filoutés. Marie : RN a ralé d’ailleurs que
le bar n’ai pas racheter les spécials les gens bitch à propos de RN en tant que président et colloc et disent
qu’il a qu’à venir en réunionMarie : vous avez pas un truc pour récuperer les thunes? genre faire une
pretd a forfait. Antoine : tu parles de faire un pretd la Dimitri : mais donnez moi juste 45€ et c’est bon
None : mais non on l’ ’a achete au cgeo Dimitri : toute façon le bar je vous ait dit dés que vous mettez
un fut vous le notez qq part et vous ne le faite pas. Faut il créer un channel ou on fait littéralemnt que
ça?? Marie : mais y a bientot un prochain pretd non?

Enferment Inter-Cercle / TeamBuilding

Antoine : est-ce qu’on s’enferme avec u nerlce ou quoi? une acti? Marie: un paint bal Antoine : ou une
Quinzaine de place pour aqualibi ça pourrait être cool Antoine : si on fait un team building vous voulez
aller avec quels cerles? les gens : cko, droit? Antoine a une liste des cercles possibles et y en a peu
Dimitri : le cp ils nous regardent de haut, ils sont fulls flaps et font la marelle avec le cps Dimitri : ha
c’est vrai vous voulez dire comité de cerlce, mais après c’est vrai que peu ne sont pas dans le comité de
baptème. Antoine : si vous avez des idées allez y, si vous avez un comité de cerlce qui nous accepterait.
Dimitri ; faut un sympa, Antoine : toz le cds. Antoine : si on veut vraiment aller à aqualibi les ventes
commencent fin février donc faut être à l’a�ut. Antoine : donc on fait une liste des gens chauds et on
commande ça # Prix des fûts Dimitri : quid de ce truc ou la tva n’est pas compté dans la facture. Genre
le prix c’est 60€mais après on a la tva dessus. Donc les gens les paient 60€mais pas la tva et donc on
serait en perte. ça revient à 72€ le fut. Il faut comprendre ce qui se passe None : il faut voir avec le type
de jup, ça va se faire soon. Dimitri : donc c’est 60€ + la tva de 12€ Antoine : je demanderais # Divers :
Syllabus Cgéo raphael : ce serait pas mal de les écoules au ba1. Shark : ce sont du q1 non? latence :
non non q2, faut juste savoir à combien je les vends. Dim : mais coment t’as payé Latence : ben les ba1
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m’ont donné l’argent et j’ai été acheté Dim : mais ils sont fout t’aurais pu paritr à la légion étrangère
avec ça

DIVERS

None : la redevance c’est qui qui paie? Marcel : le cercle. c’est de l’admiistratif;
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